

Rol protagónico

Señor Director:

De manera complementaria a la columna "Chile y la oportunidad de los servicios", del profesor Bernardo Lara, quisiéramos destacar que efectivamente este sector ha tomado un rol protagónico en la diversificación de nuestra matriz exportadora. En 2024, las

exportaciones de servicios alcanzaron un récord de US\$ 2.374 millones, un 14,2% más que en 2023. Solo entre enero y mayo de 2025, ya suman US\$ 1.192 millones, creciendo un 21,9% respecto al mismo periodo del año anterior.

Chile lidera el Índice Latinoamericano de Inteligencia Artificial (ILIA 2024) y es la segunda economía más innovadora de la región, con empresas que exportan software, soporte técnico y servicios digitales a mercados globales. Es el resultado, entre otros factores, de políticas públicas, el empuje del sector privado, formación de capital humano calificado, infraestructura digital y condiciones que posicionan a Chile como un laboratorio natural de innovación. Desde ProChile seguimos fortaleciendo este posicionamiento: en octubre realizaremos dos *summits* de servicios, en EE.UU. y Emiratos Árabes, para seguir mostrando al

mundo el talento, la creatividad y la capacidad exportadora de Chile y sus empresas.

Ignacio Fernández

Director General de ProChile